

P R E S E N T A C I O N

En ocasión de los festejos para conmemorar el Cincuentenario de la Autonomía de nuestra Universidad, se organizó el SIMPOSIO SOBRE LA EVOLUCION TECTONICA DE MEXICO, que se verificó en la Ciudad de México del 19 al 22 de noviembre de 1979. Para esa ocasión, se extendieron invitaciones, algunas anticipadas y otras en vísperas del evento, para la presentación de ponencias y la entrega de los manuscritos correspondientes para su publicación en un tomo especial. Como suele suceder en estos eventos, por los compromisos anteriores contraídos por los participantes, algunos presentaron sus contribuciones observando la fecha límite, mientras que otros no pudieron cumplir con ella.

Con objeto de que los esfuerzos aportados puntualmente por algunos no fuesen en vano, se decidió insistir con paciencia hasta lograr reunir el cincuenta por ciento de los textos de las ponencias presentadas, que constituye el contenido de los artículos del presente número de nuestra Revista.

Debido a que prácticamente han transcurrido cuatro años, algunas de estas contribuciones pudieran haber sido publicadas en forma completa o parcial, en revistas no fácilmente disponibles para la comunidad geológica nacional, mientras que otras, se publicarán en esta ocasión por vez primera.

Tratándose de contribuciones invitadas, los artículos que aquí se presentan no fueron sometidos a arbitraje científico mediante su revisión crítica.

Dr. José C. Guerrero
Director